



# WEEKLY REPORT

## 高山中央ロータリークラブ

2023～2024 年度 高山中央 RC 会長テーマ

親睦～例会に出席しよう～



世界に希望を生み出そう

◆会長 岩本 正樹 ◆幹事 長瀬 栄二郎 ◆会報委員長 井ノ下 雄志 ◆会報担当 今井 哲也

創立 1991 年 5 月 20 日

<出席報告>

◇事務局 高山市本町1ー2

飛騨信用組合本町サテライト出張所 3階

TEL:0577-36-0730/FAX:0577-36-1488

◇例会場 ひだホテルプラザ 3F/TEL:0577-33-4600

◇例会日 毎週月曜日 PM12:30～

◇ホームページ <http://www.takayamacrc.jp/>

	会員数	出席会員	出席数	Make-up	出席率
本日 1338 回	56 名	56 名	46 名	——	82.14%
前々回 1336 回	56 名	56 名	46 名	1 名	83.93%

### ●点 鐘

### ●ロータリーソング

奉仕の理想

### ●四つのテスト

### ●ゲスト及びビジターの紹介

### ●会長の時間

会長 岩本 正樹

皆さんこんにちは、最近主要な行事が続いておりますが、まずは先週の友好クラブ交流事業の際は、皆さんごお疲れ様でございました。あいにく宵祭りは中止になりましたが、何とか翌日の午前中は晴れ間が出てきて、屋台の引き揃えを平塚湘南クラブの皆さんに見て頂く事が出来て、ホッとしているところでございます。そして、合同例会後の接待では各グループに分かれて積極的にもなして頂き、又、翌日の祭見物の案内や、昼食会に参加して下さった皆さんも、平日の昼間にも関わらず参加頂きまして、ありがとうございます。まあ、金銭的には平塚訪問の際に受けた接待には遠く及びませんが、我々の出来る、心の籠ったおもてなしを2日間にわたりしっかりさせて頂いた事は向こうにも十分に伝わった事と思います。皆様方のご協力、本当に感謝申し上げます。



それともう一つ、9日の八幡祭りの午後1時から3時までの2時間ですが、八幡神社参道入り口の宮前橋の大鳥居の下で、ポリオ根絶募金活動を実施致しました。この活動でも参加して頂きました皆さん、お疲れ様でございました。この募金活動には益田清風高校のインターアクトクラブの皆さん10名にも協力いただきました。高山で最大のイベントの高山祭と、その八幡神社参道という最適な場所で、しかもインターアクトクラブの彼女た

ちの献身的な協力も加わりまして、たった2時間の街頭募金活動ではありましたが、70,920円もの募金を頂く事が出来ました。物凄くひんしゅくを買う物言いですが、2時間という時間は7,200秒ですので、1秒に10円のスピードで寄付が集まった計算になるんです。結構凄くないですか？何か本当に商売人の血が騒ぐ時間でした。たまたま長瀬幹事と友好クラブの祭り案内の打合せをしていて思いついた企画でございますが、条件が揃えば募金活動もうまく成果を出るもんだなと体感した次第でございました。あとは、益田清風高校のインターアクトクラブとの交流も、ただ単純に活動費を支援するとか、インターアクトクラブの活動に申し訳程度に参加するとか、形骸化した活動をこなすだけでは無く、何か一緒にコラボして行えるような事業を模索して活動していく事も、大変有意義なことではないかと思いました。この辺りは、次年度以降の参考にして頂けたら幸いです。

話は変わりますが、先日14日の土曜日は濃飛グループ インターシティ・ミーティングでございました。今年のホストクラブは美濃加茂ロータリークラブで、昨年に引き続きシティホテル美濃加茂で開催されました。我がクラブからは23人の方に参加して頂きましたが、この行事にも参加して頂きました皆さん一日お疲れ様でございました。山田ガバナー補佐が緊張感を持って取り仕切ってみるのがとても印象的でした。毎年恒例のIMでございますが、一日バスに揺られて、昼食会から高山へ帰っての懇親会まで酒を呑んで、語り合い親睦を深められて、大変有意義な一日ではなかったかと思っております。本日は担当例会にてIM報告を5名の方にして頂きます。報告者の皆さん、宜しくお願い致します。

こうして慌ただしく高山中央クラブの主要な事業がこなされていきますが、あとは11月に行われ

る多治見での地区大会が大きな行事として残っております。大会登録して頂いた皆さんありがとうございました。そして、多治見に行って頂ける皆さんにはどうぞよろしくお願いいたします。

最後になりますが、10月に入り急に寒くなって参りましたが、皆様方には、体調を崩される事がございませんようお願い申し上げます。本日の会長の時間とさせていただきます。ありがとうございました。

## ●幹事報告

幹事 長瀬 栄二郎

◎R I 本部より

・ザ・ロータリーアン誌

◎国際ロータリー第2630地区ガバナー事務所より

・クラブ増強報告書 9月分

・日本経済新聞掲載のお知らせ

○平塚湘南ロータリークラブより

・平塚湘南RCポリオ根絶チャリティーゴルフ大会ご協力をお願い

日時：2024年3月27日（水）

会場：レイクウッドゴルフクラブ

○多治見リバーサイドロータリークラブより

・第37回インターアクト飛騨中濃東農グループ協議会のご案内

日時：12月10日（日）11：30～16：00

会場：ヤマカまなびパーク学習室

○ロータリー米山記念奨学会より

・ハイライトよねやま283

<高山市青少年育成市民会議より>

・第40回家族スナップ写真展 および 第32回家庭の日図画展について

<会報>

・下呂RC

## ●出席プログラム委員会

委員長 岩垣津 亘



## <IM 報告>

濃飛グループの各RCの発表に関しては、

- ・地域ごとに特色がある。
- ・交換留学生をRCが主導で行っている地域があることに驚いた。
- ・高山中央の先輩が偉大すぎた。
- ・次回の開催は高山にて

2024年11月9日 高山西ロータリークラブがホストで開催される。

井辺 義直



水口 邦博



10月14日、シティホテル美濃加茂にて開催されたIMに参加してきました。初めてのIM参加ということもあり、会場入りするまではどのような雰囲気か全く分からず、ただひたすら開会までの時間を過ごして待ちました。開会してからようやく、私たちの濃飛グループ、6クラブによる交流や事業報告などを行う会だと理解しました。美濃加茂クラブ会長やガバナー補佐の挨拶の後、6クラブによる発表が始まりました。高山西クラブ会長のパワーポイントを使った発表から始まり、いよいよ我が高山中央の岩本会長の発表となりました。驚いた事に、岩本会長はパワーポイントを使用せず、壇上に上がり口頭のみという、何とも勇ましい発表が始まりました。クラブの事業報告を一通り発表した後、我がクラブの名物会員として、劔田さんの紹介が始まりました。その名が出たとき、会場が一斉に沸いたのには、本当に驚きました。誰もが知っている劔田さん。表の顔と裏の顔も。同じクラブメンバーとして誇らしく、改めて頼もしい先輩方と同じクラブで活動させてもらえる事に感謝いたしました。発表が終わり、拍手喝采で降壇された岩本会長の背中や後頭部からは達成感が溢れ出ておりました。6クラブの発表が終了した後、直前ガバナーの高橋さんの講評も終了し、次年度開催クラブの発表を経て、第1部が終了しました。第2部は盛大な懇親会が始まり、隣席の方々との交流ができました。最後はクラブ対抗のフラフープ大会となり、我がクラブからは小出さんが代表として参戦。2回戦に進んだものの、惜しくも惜敗。

是非とも小出さんにはリベンジしていただければと思います。

朝から晩までのスケジュールの中で、学びの多い1日でしたが、こういった機会に参加して得られるものは大きく、参加する特権だと感じました。今後もこういった機会には積極的に参加するとともに、学んだ事をクラブへフィードバックできるよう、努めてまいります。以上、私の発表を終わります。ご清聴ありがとうございました。

## 小出 貴博

先週の土曜日に美濃加茂ロータリークラブホストの濃飛グループインタシティー・ミーティングにいつてきました。点鐘・ソング・美濃加茂 RC 会長の歓迎の言葉・山田ガバナー補佐による開会のあいさつクラブ紹介・篠原ガバナーあいさつと始まりました。

IM のメインである 各クラブによる発表“話そう！マイクラブと地域”が、次期ホストクラブである、高山西 RC から、始まりました。

次が我が高山中央 RC の番です。他のクラブと違い、パワーポイントを使わず、しゃべりだけの発表です。

岩本会長が、淡々と高山中央 RC の実績など話していきます。中盤を超えたあたりから、劔田パストガバナーの話となり、裏の劔田パストガバナーの話で大変盛り上がりました。

その後も、高山 RC にいじられ、講評の高橋直前ガバナーにもいじられ、2 部の懇親会の挨拶にもいじられてました。

劔田パストガバナーの偉大さを知る一日でした。

## 都竹 太志

入会して 10 数年。入会直後に IM に行ったきり 2 度目の出席でした。様々な地方都市へ行くと、ホテルにしても料理にしても、また観光パンフレット等を見ても高山はつくづく恵まれた素晴らしい所だと感謝します。

IM は、プログラムに沿って進み、我ら岩本会長の内容の濃い発表以外は、どこも相変わらずの話でした。岩垣津委員長から今日の発表をするように言われていたので高橋直前ガバナーの話だけは聞こうと思っていました。

ロータリーとは心を育て、人を育てる所である  
企業は人なり、同様に会社も人なり



魅力ある組織は、魅力ある人たちによって築き上げられる

会員増強もしかりある。

目新しい話ではないが、講話を改めて聞くと、心改めてまた明日からと思いつつ帰途につきました。

## 前越 路子

10月14日土曜日、シティホテル美濃加茂で、濃飛グループインタシティーミーティングがありました。

いつものように、高山市役所前でバスに乗り出発いたしました。会場につくと、パッケージカーのお出迎え、これで街中を走るとかなり目立つなあと思いました。

プログラムには、最初に黙祷があったのですが、今年は幸いにして物故者がなく黙祷も無しで済みました。皆様健康でよかったです。

今回は、「話そうマイクラブと地域」と題して、濃飛グループの各6クラブそれぞれからの紹介と活動報告でした。高山西クラブからの発表で、各クラブがいつもどんな活動をしているかよくわかる内容でした。それぞれ特徴があり、また人数が少ないクラブでも補助金事業などで地域に密着した活動をしていることがわかりました。補助金事業は、各クラブ独特で参考になるかと思われることもありました。私的には、下呂ロータリーの益田の特別支援学校になかよし広場を作ったお話は興味が引かれる話でした。

発表の後の、講評で高橋パストガバナーが、ロータリーは、奉仕活動を行う団体というだけではなく人を育てるところである、真のロータリアンを育てることも大事であるとお話しされました。そのときに、そういえば私は、劔田さんの1回目ガバナーのときに、皆様に育てていただいたなと思い出していました。あの頃の私は、劔田さんの無茶ぶりについていくのがやっとだったな、などと感慨深かったです。

後、4つのテストを斉唱したのは初めてで、びっくり致しました。事務局の河上さんに伺ったら、高山中央でも1回だけ利用したけれど不評だったので、そのあとは使っていませんとのことでした。毎回ちょっとダメかもしれませんが、1年に1回くらいはいいのではと思った次第です。



## &lt;10月のお祝い&gt;

## &lt;会員誕生日&gt;

中田 専太郎	S 30年10月 6日
伊藤 正隆	S 27年10月11日
住 裕治	S 44年10月11日
二木 公太郎	S 50年10月12日
益田 大輔	S 49年10月21日
井ノ下雄志	S 48年10月24日

## &lt;夫人誕生日&gt;

岩垣津 亘	則子	10月11日
和田 良博	景子	10月11日
角竹 正至	祥江	10月12日
田中 雅昭	栄子	10月13日
葛谷 嘉久	知美	10月25日

## &lt;結婚記念日&gt;

内田 茂	S 58年10月 1日
中屋 出	H 18年10月 1日
熊崎 元康	H 5年10月24日
鶯塚 英雄	S 57年10月28日
平林 英一	S 52年10月30日
久々野 国良	S 51年10月31日

## &lt;ニコニコ BOX&gt;

先日は、妻の誕生日にお花を頂きありがとうございました。本日は、IM報告に井辺さん・水口さん・小出さん・都竹さん・前越さんよろしくお願ひします。  
岩垣津 亘

妻への誕生日プレゼントありがとうございました。  
和田 良博

先日は、妻の誕生日のお祝ひありがとうございました。ロータリーからの初めてのプレゼント、大変喜んでおりました。  
角竹 正至

友人の結婚式の為、金曜日に長男が札幌から飛行機で帰省しました。嫁さんが飛行場まで迎えに行きましたが、荷物をトランクに積む時、iphoneを車の屋根に置いたらしくそのまま帰路へ。途中でガシャンと音がしたらしいのですが紛失。帰ってから長男がIDでマクロスしてGPSで探すと町内番地家の中にあるまで分かり富山南署の方に取りに行ってもらい昨日回収しました。iphoneのGPS探す！恐るべし！身に覚えのある方お気を付けください。  
高木 純

土曜日は葛谷先生のためたに悪酔いしました。次回はもっと上手になって下さい。ワインご馳走様でした。  
周 信夫

ひだしん会のゴルフコンペに当クラブの多くの会員様にご参加頂きありがとうございました。本日早退しますのでよろしくお願ひします。  
大原 誠

本日早退させていただきます。  
下田 徳彦



